



Ed. Impresa  
Personalizar Ed. Sevilla  
Boletín  
Jueves, 8 de marzo de 2007 » Hemeroteca

Registro | Mapa web

Introduzca texto  
en ABC.es

BUSCAR

ACTUALIDAD

OPINIÓN

AL MINUTO

GENTE & OCIO

EDICIONES

PARTICIPACIÓN

SERVICIOS

[PORTADA](#) > [Córdoba](#) > [Córdoba](#)

## Los pozos ilegales podrían estar detrás de la sequía de la Fuente de las Piedras

FELIPE OSUNA. CABRA.

La situación que ha generado la sequía extrema en la Fuente de Piedra de Cabra se debe, según los primeros indicios, a la realización de sondeos incontrolados a gran profundidad. Algunos alcanzan los 200 metros. El caso es que en las cercanías al lugar existen gran cantidad de fincas de olivar en las que se ha implantado el riego por goteo cuyo caudal es suministrado por estos pozos, siendo un motivo más que suficiente para erradicar el suministro a los veneros más superficiales de esta fuente, que nunca se habían llegado a secar con anterioridad ni tan siquiera en épocas de extrema sequía.

Los hortelanos recuerdan como en años lluviosos el caudal que penetraba en la acequia utilizada para el riego era en torno a 1 ó 2 hilos de agua (más de 1 litro por segundo) habiéndose reducido en la actualidad unas tres cuartas partes, algo que se aprecia en los diversos registros de las acequias. Esta situación, unida a la sequía, está llevando al traste a las huertas que riega este manantial y ha llevado a algunos agricultores a sustituir los cultivos tradicionales de hortalizas por el olivar. Es más, las máquinas utilizadas para realizar estos sondeos se encuentran estacionadas frecuentemente en las cercanías del manantial, siendo para los vecinos de la zona un evidente indicio de que esta actividad se realiza periódicamente.

Otra preocupación es la que tiene que ver con las filtraciones que podrían producirse debido a los numerosos pozos ciegos que recogen los residuos generados por viviendas próximas a los acuíferos y que carecen de una red de saneamiento.

Meses atrás un estudio de la Universidad de Granada revelaba que el acuífero más importante que abastece a la ciudad Fuente del Río podría verse afectado si las autoridades no toman las medidas oportunas.

Denunciar pozos sin licencia

Con respecto al manantial que está al borde del abismo, la medida propuesta por los afectados que ABC ha consultado no es otra que la realización de un seguimiento de aquellos pozos sin licencia que extraen grandes cantidades de agua de la bolsa subterránea cuyos excedentes se vertían en este venero, medida que la asociación ecologista exigía mediante un escrito a la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir.

ENLACES PATROCINADOS

[Tu Nueva Figura - Controle su peso](#)

Conseguir el peso ideal no es una cuestión de estética. Obtenga información gratuita de cómo controlar su peso de manera natural y sin perjudicar su salud. 25 años de experiencia y garantía absoluta.

<http://www.tunuevafigura.com>

[¡Nuevo! Pierde hasta 3kg por semana](#)

Con Diet Avenue puedes adelgazar de la forma más fácil y práctica.

<http://www.diet-avenue.es>

[Sants Institut: especialistas obesidad Barcelona](#)

Corta con el sobrepeso: balón, banda, marcapasos, bypass gástrico. Consulta sin compromiso. Centro de Medicina Estética, Cirugía Plástica y Tratamiento de la Obesidad.

<http://www.santsinstitut.com>

[Digestivo López Nava](#)

Solución a todos tus problemas digestivos sin cirugía. Consúltanos

<http://www.digestivolopeznava.com>



OPCIONES

Artículo leído 51 veces

[Imprimir este artículo](#)

[Enviar por email](#)

Enviar a

